



La presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, retira su iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE: Ricardo Monreal

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, informó a la Cámara de Diputados el retiro de su iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE.



En un mensaje en sus redes sociales aseveró que “según el artículo 77 del Reglamento de la Cámara de Diputados, la presidenta Claudia Sheinbaum puede retirar las iniciativas que presente. Nos informó, como Cámara de origen, que retira la reforma a la Ley del ISSSTE, para facilitar acuerdos con el magisterio”, la cual fue enviada a San Lázaro en febrero pasado.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20 - 03 -25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Por ello, “procederemos conforme a la ley”, concluyó Monreal Ávila.

<https://www.elarsenal.net/?p=1204186>